

DNL-Team verliert gegen Köln – Schüler holen drei Punkte

Geschrieben von: Sebastian Dollinger
Montag, den 09. März 2015 um 17:31 Uhr



Die DNL-Mannschaft des EV Regensburg musste sich am vergangenen Wochenende im Doppelvergleich in der Donau-Arena gegen den Kölner EC zweimal geschlagen geben. Im ersten Spiel am Samstag führte EVR durch die Treffer von Robin Deuschl, Mirko Schreyer, Max Retzer sowie Dimitri Komnik nach 40 Minuten bereits mit 4:1 und verlor am Ende gegen den KEC mit 4:5. Auch den zweiten Vergleich am Sonntag verloren die Schützlinge von Stefan Schnabl gegen die Nordrhein-Westfalen mit 1:3. Den Treffer zum zwischenzeitlichen 1:1 erzielte Mirko Schreyer. Zwei Spiele vor dem Ende beträgt der Rückstand auf den vierten Platz fünf Zähler.

Die Schülermannschaft holte aus zwei Auswärtsspielen beim TEV Miesbach und Heilbronner EC drei Zähler. Die Samstagspartie gegen den TEV Miesbach gewann das Team von Robert Matetic und Petr Fical mit 7:3. Ludwig Nirschl (3), Simon Hintermeier (2), Nicolas Sauer und Fabian Birner erzielten die Treffer für die Domstädter. Das zweite Spiel am Sonntag in Heilbronn verlor der EVR mit 1:3. Das Tor für den EVR erzielte Eddy Lysk. Mit 28 Punkten belegen die Schüler weiter den vierten Platz in der Platzierungsrunde der Bundesliga Süd.

Am vergangenen Wochenende fand in der Regensburger Donau-Arena das vierte und letzte Turnier der diesjährigen BAES-Trophy statt. Zum Auftakt besiegte die Regensburger Knabenmannschaft den Augsburger EV mit 2:1. Gegen die Jungadler Mannheim trennte sich der EVR mit 1:1. In den Duellen gegen den Kölner EC (0:2), die Eisbären Berlin Juniors (3:4) und dem Krefelder EV (0:6) musste sich der EVR geschlagen geben. Die Knabenmannschaft beendet die BAES-Trophy 2014/2015 auf dem vierten Platz.

Die Kleinschüler trennten sich am gestrigen Sonntag vom ERC Ingolstadt mit 5:5. Mit acht Punkten belegen die Kleinen des EVR den sechsten Platz in der Tabelle.